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Riunione Direttivo Quartiere 5

Il giorno 28 maggio 2013 alle ore 21,00 si è riunito il Direttivo del Quartiere ,  
8 presenti su 9 consiglieri: Ballestriero Giuseppe, Nicolini Franco,  Denti 
Giorgio, Faraoni Rodolfo, Grimaldi Ignazio, Grazioli Giovanni, Rigolli Patrizio la 
riunione è valida con il seguente ordine del giorno:

− approvazione verbale riunione del 25 marzo  2013
− festa di quartiere programma e attività
− Giornata ecologica
− tinteggiatura aule scuola Stradivari aggiornamento.
− varie ed eventuali.

______________________________________________________ 

1) il verbale riunione del 25 marzo 2013 è approvato all'unanimità.
2) Festa di quartiere: il presidente illustra il programma della festa di 

quartiere partendo dalla giornata 5 giugno con “le note nel verde”. Vedi 
Volantino di programmazione.

3) Illustrata la giornata ecologica nella quale ci sarà, oltre alla pulizia del 
parco, la posa nei due parchi di pannelli illustrattivi le specie arboree 
presenti nei parchi. Invitati tutti i consiglieri a partecipare alla giornata.

4) Illustrato il programma per la tinteggiatura della scuola Stradivari 
presentando il programma  dell'attività che coinvolgerà buona parte dei 
genitori della scuola. L'attività partirà alla fine di giugno 2013. Si è 
stabilito che appena pronto il programma definitivo dei lavori sarà 
diramato a tutti per la partecipazione.

5) Varie ed eventuali: il presidente Nicolini e il vice presidente Ballestriero 
hanno messo al corrente il direttivo della conferenza stampa relativa 
all'illustrazione dell'inizio della sperimentazione dei Tutor di Condominio 
(Operatore Sociale di prossimità) e del primo incontro in preparazione 
della Festa del Volontariato. Il presidente ha poi riferito in merito alla 
riunione relativa alla Mobilità cittadina, riferendo le finalità del nuovo 
Piano di Mobilità che dovrebbe riorganizzare il sistema dei trasporti 
urbani, della viabilità e piste ciclabili. Teleriscaldamento il signor Filippo 
Locatelli ha  presentato al direttivo lostato attuale della questione 
Teleriscaldamento relativo alle case popolari interessate. 

Il Presidente
Nicolini Franco


